
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos vinte dias do mês de setembro de 2012, na unidade CeCAES – Centro de 
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, 
IFSULDEMINAS, campus Muzambinho, reuniram-se para a reunião do colegiado do 
curso de educação física, os docentes eleitos Prof. Mateus, Prof. Renato e Prof. Fabiano, 
o discente eleito Rafael Perri, os professores convidadas Wagner, Thales, Lia, Andrea e 
Ieda, presididos pela coordenadora do curso, Prof. Elisangela Silva. Inicialmente, a Prof 
Elisangela apresentou o novo funcionário, Osmar, que é técnico de informática e que 
estará trabalhando na unidade CeCAES. Foi sugerido pelo Prof Renato que se faça uma 
lista de presença em todas as reuniões do colegiado. Ficou acertado entre os membros 
do colegiado que para o novo documento que está sendo formulado e que trata das 
reprovações dos alunos, os mesmos terão direito de cursar cada disciplina 3 vezes, 
sendo que na terceira reprovação da mesma disciplina o aluno estará automaticamente 
jubilado do curso. Pedidos ao colegiado: a aluna Tatiana Aparecida dos Reis solicita 
revisão das faltas da disciplina de Fundamentos da Educação Física. Indeferido. Os 
alunos Gustavo de Souza Dias, André Luiz Marcial Marques e André Luis Andrade 
Cunha solicitam cumprir as disciplinas de dependência no período noturno. Os pedidos 
foram deferidos, porém ainda será feita uma averiguação do número total de alunos para 
que não exceda o limite estabelecido de 44 alunos/turma. Os alunos Priscila Siqueira e 
Rodolfo Rodrigues, solicitam mudança de turnos. Deferido. O aluno Elizeu da Costa 
solicita revisão de faltas da disciplina de Esportes Alternativos. Deferido. O colegiado 
do curso superior de educação física irá encaminha à Coordenadora Geral de Ensino, 
Prof Sandra, um ofício solicitando uma explicação sobre a situação atual da normativa 
docente e quais os instrumentos utilizados para acompanhamento e avaliação, visto que, 
não há previsão de ponto paralelo para controle do trabalho docente, qual a previsão de 
entrega para esse semestre. O objetivo principal deste ofício é valorizar este instrumento 
para que se evite comunicação interna via recado aos coordenadores. Após a finalização 
de preenchimento dos planos de ensino, será marcada uma data para que todos os 
professores possam se reunir e realizar uma leitura global dos planos. Nesta reunião 
também deve ser discutida a reformulação das datas de eventos aos sábados, visto que o 
calendário de reposição de aulas pós greve ainda não foi instituído pelo diretor geral do 
campus. Foi solicitado para que todos os professores revejam listas de livros e materiais 
pendentes das disciplinas para compra. O Prof Thales fez um convite aos demais 
colegas para participarem de uma competição de canoagem que acontecerá em 
Muzambinho nos dias 23 e 24 de novembro. A competição ocorrerá devido à parceria 
do IFSULDEMINAS com a Confederação Brasileira de Canoagem. A Prof Lia 
apresentou uma proposta de um Curso Técnico em Lazer à Distância. A proposta partiu 
da necessidade de um curso técnico para capacitar as pessoas para trabalhar com o 
esporte e lazer em vários setores. A professora ainda colocou seu descontentamento 
com a direção do campus devido ao fato de ter uma viagem técnica negada, já que é 
professora colaboradora do curso. O Prof Renato sugeriu para que a professora fizesse 
um ofício colocando todas as argumentações sobre o fato ocorrido e o colegiado irá 
encaminhar à direção. Ao final da reunião, o Prof Fabiano avisou que estaria 
participando do Desafio Internacional de Voleibol, que será disputado entre as equipes 
sub 17 de Brasil e Argentina em Poços de Caldas, nos dias 21 e 22 de setembro. A 
reunião iniciou-se às 9:00 horas e foi finalizada às 11:45 horas. Nada mais havendo a 
discutir, a coordenadora do curso e os demais docentes presentes, lavraram a presente 
ata. 


